



Ana Ruiz / Foto: Ecclesia

(PODCASTS, 25/11/2015) Ana Ruiz, es profesora en la Universidad Autónoma de Madrid, doctora en Germanística, y una de las impulsoras de la llamada [Declaración de Marzo](#) (o *Declaración del 11-M para la Convivencia*), un documento publicado en 2006 en ocasión del segundo aniversario del 11-M, y que resume en 10 puntos básicos una reflexión previa, promovida desde una iniciativa llamada [Reloj de Pensamiento](#), que contó con una amplia participación por parte de intelectuales y pensadores de la sociedad civil, del mundo académico y también religioso, así como la adhesión de destacados líderes políticos, civiles y religiosos.

“No podemos dejar que se imponga el ojo por ojo, diente por diente”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 26 de Noviembre de 2015 00:00



[Actualidad Evangélica en México aquí](#) para impulsar la paz